



## 柔らかな陽ざしが溢れ 風薫る 5月

学校長 宮崎 新悟

5月に入りました。柔らかな陽ざしが溢れ、生命の息吹が感じられる季節です。

グラウンドにそびえる銀杏の木は日毎に緑色を深め、その存在感をますます強めています。入善小学校の子供たちが明るく元気に、そして、賢く育つよう、これからも見守ってほしいものだと思います。

さて、大型連休後半の4日間は小雨が降ったり、少し肌寒い日があったりしましたが、全体的にはまずまずの天候に恵まれました。連休明けの子供たちの明るい笑顔から、楽しかった連休の様子を感じ取られます。連休中に蓄えた楽しさをエネルギーにして、これからも元気に学校生活を送ってほしいと思っています。

4月末には1学年を中心に季節外れのインフルエンザが流行しました。体調が万全でないお子様も見受けられます。各ご家庭におかれましては、これからも子供たちの健康管理にご配慮をお願いいたします。



1年生となかよし集会

## 家庭学習の充実を図りながら

### 子供たちの学力向上を目指して

4月18日(金)に開催しました学習参観並びにPTA総会、学級・学年懇談会への多数のご参加、ありがとうございました。総会の折に配布し、説明させていただきました“入善小ガイド2014”にも本年度の学校運営について記載しておりますが、教職員、保護者が方向を同じにして、大きな可能性をもった子供たちをよりよく育てていきたいと、決意を新たにしております。

さて、今年度も重点課題の一つに掲げております「確かな学力を身に付けていく子供の育成」につきまして、これまでも取組や課題についてお知らせをさせていただいておりますが、今、学校での取組に加えて家庭学習の充実が求められています。県教育委員会作成のリーフレットにも示されているように、富山県の子供は全国の子供と比べて家庭での学習時間が少なく、テレビを見たりゲームをしたりする時間が多いという結果が出ています。昨年度の調査によると入善小の子供たちの学習時間は富山県の平均よりもさらに少ないという結果が出ています。入善小ガイド2014を参照され、家庭学習の充実を図っていただきますよう、重ねてお願いいたします。

学校でも昨年度の取組をさらに充実させるため、連休前に2度目の校内研修会を開催し、「学びの基本」の見直しと確認・共通理解を行いました。今年度は、新たに6項目目に「書く」を意識した規律を加えました。学習中に教師も子供も「話す・聞く・書く」をしっかりと意識することで、学力が着実に身に付けていくと考えます。また、学習課題の確認と学習の振り返りをしっかり行うことで、毎時間の学習を充実させ、一時間一時間の積み重ねを大切にしていきたいとも考えています。

### 平成26年度 〈学びの基本〉

入善小学校

- 1 チャイムが鳴ったら座って、次の学習の準備をして待ちます。
- 2 授業の始めと終わりは、3秒間おじぎをします。
- 3 下敷きを使い、線を引くときは、ものさしを使います。
- 4 (低) 話をする人の目を見て、最後まで静かに聞きます。  
(中) 話をする人の目を見て、話の内容に気を付けて聞きます。  
(高) 話し手に注目して、自分の考えと比べながら聞きます。
- 5 (低) 理由を付けて、はっきりと自分の考えを話します。  
(中) 理由を付けて、友達の考えと比べながら話します。  
(高) 自分の考えを相手に伝わるよう分かりやすく話します。
- 6 自分の考えとそのわけを書きます。

## 交通安全教室を実施しました

4月28日(月)に交通安全教室を実施しました。当日は、入善警察署より1名の署員、黒東交通安全協会より4名の協会の方が来校されました。体育館での開会式の後、1・2年生は町に出て交差点の渡り方などの現地指導を、3・4年生は自転車の乗り方についての指導を受けました。子供たちは緊張した様子でしたが、真剣に取り組んでいました。

本校では大きな事故はないものの、車との接触などの交通事故が年間に数件ですが起きています。新聞の記事によりますと、過去5年間において5月から7月にかけて特に1年生・2年生の交通事故による死傷者が増加する傾向にあるそうです。時間帯では午後の2時から午後の6時に多発しています。事故の原因は飛び出しが最も多く、事故全体の約6割を占めています。学校生活にも慣れ、友達との交流も増えて活動範囲が広がる時期です。また、暖かくなり自転車に乗ることも多くなります。ご家庭でも交通安全に対する意識を高めていただきますよう、お願いいたします。



## 入善小学校ホームページが新しくなっています

4月中旬より入善小学校のホームページが新しくなっています。PTA総会の折にも少しお話をさせていただきましたところ、連休中には総閲覧数が1900回を超えました。大変多くの方々にご覧いただいていることを嬉しく思います。

情報通信機器の発達に伴って情報通信網が整備され、大変便利になった一方で、正しい情報をより早く発信し、様々な事案に対して迅速に対応することが求められるようになってきました。

台風や地震などの自然災害、インフルエンザやノロウイルスによる集団感染、給食への異物混入、不審者の出没などに加え、先月末に富山市内の小学校で起きた犯行予告事件など、予想し得ないことが起きる昨今。ホームページを有効に活用していきたいと考えています。なお、ホームページには次のような内容が掲載されます。

- ・学校だより、学年だより、保健だよりなどの定期的に発行されるたより
- ・「家庭訪問について」「連休の過ごし方」など、不定期に出される学校からのたより
- ・「校長室の窓から」などを通して発信する学校での子供たちの日常の様子

「校長室の窓から」は、4月下旬より掲載を始めました。無理をせず、時間があるときに子供たちの素敵な様子を発信したいと考えています。

\*ホームページへは次のアドレスよりご覧ください。  
入善小学校と入力していただき、町役場のページを経由して入善小学校のページに入ります。

<http://nyuzen-e.el.tym.ed.jp/>

## 保護者の方々の約90%の登録が完了しました

### 教育・安全情報メールの利用登録、ありがとうございます

教育・安全情報メールへの利用登録、ありがとうございます。4月末現在、保護者の方々の約90%の登録が完了しました。なお、利用登録は、まだ間に合いますので、登録を済まされておられない方は学校へお問い合わせください。登録された方々へのテスト配信は5月8日の17時頃に行います。

\*詳細はホームページでも確認できます。

